



LOUÏS GIULIANO PISANI LAURENT ROMOR

REUNISSEMENT

300 m<sup>2</sup>

Réf. 4918310 LM B

18 500 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dominant la Rade de Villefranche et le Cap Ferrat, magnifique villa Belle époque avec piscine et jardin plat offrant une vue mer panoramique sur la Rade de Villefranche sur mer et située à deux pas des plages. La villa bénéficie d'un spacieux séjour, d'une belle salle à manger donnant accès direct sur la terrasse, d'une cuisine véranda parfaitement pensée et de 4 chambres équipées ainsi: Au premier étage : 1 chambre de Maître avec une salle de douche, un dressing et un balcon et une chambre, avec salle de douche avec système hammam, un dressing et un balcon. Au second étage : 1 chambre avec deux ...

Overlooking the Bay of Villefranche and Cap Ferrat, magnificent Belle Epoque villa with pool and garden flat with panoramic sea views over the Bay of Villefranche sur mer and located close to the beaches. Villa Soleia offers a spacious living room, and a beautiful dining room opening onto the terraces, a wellthought kitchen and offers 4 bedrooms equipped as follows: on the first floor: a master bedroom with balcony, dressing and a shower room, and a second bedroom with shower with a hammam system, a balcony and a dressing. on the second floor: 2 bedrooms with one shower room and one bathroom ...

**NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE**

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

